
稟議書のスキャニング （A4・A3書類約 120冊 / A4～A0サイズ図面 約400枚）
検索スピードもアップし、省スペース化により倉庫代も
コストダウンできたと大変喜んでいただけました。

機密度の高いものや、
外に持ち出せない書類でも、
弊社からの出張サービスで
スキャニングができます。

詳しくは大和写真の営業マンへ
お気軽におたずね下さい！
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小さなことではありますが、清掃活動を継続していくことで、
社内環境においての意識の改善にも繋がっています。

今回は個人・チームともに本社営業部の独占となってしまいましたが、
これにめげず他部署でもより良いお役立ちができるよう邁進していきます。

約38年間、途切れることなくバイクに乗り続けている私の元気のもとは、約38年間、途切れることなくバイクに乗り続けている私の元気のもとは、

地域自治会活動のお役に立ちたい。少しでも貢献でき

たら、と10年以上前から清掃活動を実施しています。

毎週木曜日の始業前に、各部署当番制で行います。

近隣の方から、「ありがとう」「ご苦労様」とお声をかけ

ていただいた時には、やはりうれしい！！

今では、社員一人ひとり、ゴミを見つけたら自然に

拾えるようになり、意識改革にも繋がっていると思います。

親子でのプチツーリングです。親子でのプチツーリングです。
住まいが八尾市の奈良県寄りという
こともあり、少し走るだけであっという間

に自然がいっぱいの景色に
変わります。

気持ちも若返り、リフレッシュす
ることで仕事への活力も湧いて
きます。

これからも安全運転を心掛け、
親子でのツーリングを楽しみ
たいと思います。

住まいが八尾市の奈良県寄りという
こともあり、少し走るだけであっという間

に自然がいっぱいの景色に
変わります。

気持ちも若返り、リフレッシュす
ることで仕事への活力も湧いて
きます。

これからも安全運転を心掛け、
親子でのツーリングを楽しみ
たいと思います。

そして、優秀なお役立ちが出来た個人、
チームに対して社長賞が授与されます。 
これは俄然やる気が出てきます！

実際、どれくらい「お役立ち」できているのか？ 常にお客様を意識し、良い商品を提供
するため、５月より社員全員が一ヶ月毎の報告書を提出することとなりました。

そして、優秀なお役立ちが出来た個人、
チームに対して社長賞が授与されます。 
これは俄然やる気が出てきます！

これからも報告を続けていきます。これからも報告を続けていきます。

実際、どれくらい「お役立ち」できているのか？ 常にお客様を意識し、良い商品を提供
するため、５月より社員全員が一ヶ月毎の報告書を提出することとなりました。

営業部  山田係長 本社  営業部個人の部 チームの部

2013年度目標

印刷機の清掃に欠かせないウエスですが、
リサイクルすることにより、産廃量削減に
貢献しています。

当社では、2007年以降産廃削減のため、印刷機
の清掃に使用するウエスをリサイクル（洗浄）
して使用しています。
これにより、使用済みウエスを廃棄していた頃と
比較して、年間250㎏～300㎏もの産廃削減が
出来ました。
ただし、リサイクルウエスも洗浄を繰り返すうち、
拭き取り効率が落ちていきます。
今月より、新ウエスとの拭き取り時間・汚れ払拭
度の差を検証し、費用対効果の向上に努めます。
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これにより、使用済みウエスを廃棄していた頃と
比較して、年間250㎏～300㎏もの産廃削減が
出来ました。
ただし、リサイクルウエスも洗浄を繰り返すうち、
拭き取り効率が落ちていきます。
今月より、新ウエスとの拭き取り時間・汚れ払拭
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